

Halbe Million Nächtigungen auf 100 Plätzen

Die Steiermark ist Camper-Paradies

SEITEN 26/27

Freitag, 10. Mai 2019 € 1,20

**Kronen
Zeitung**
UNABHÄNGIG

Steierkrone

krone.at Ausgabe Nr. 21.213
Graz, Münzgrabenstraße 36, Redaktion:
☎ 05 7060-56040, Abo: ☎ 05 7060-600

VERKEHRSELASTUNG
Millionen-Investition
gegen Lärm-Hölle
IM BRENNPUNKT, S. 16/17

WAFFENKONTROLLEN
Gegen Gewalt in den
steirischen Ämtern
SEITEN 22/23

5000 NEUE JOBS
Was Steuer-Reform
den Steirern bringt
SEITE 22


**Krone
Zeitung**
**KRONE
STEIRER
WADLN**
AM RING

Wadln erobern den Ring!

DAS „KRONE“-STEIRER-WADLN am Sonntag in Spielberg wird wieder zum großen Radfest für die ganze Familie. Profis und Hobby-Radler erwarten auf dem Red Bull Ring spannende und erlebnisreiche Bewerbe, auch für Kinder gibt es jede Menge Spaß. **SPORT**



Foto: Christian Jauschowitz

ANZEIGE
BESTER PREIS ÖSTERREICHS!
ABHOL MARKT
FLEISCH- U. WURSTWAREN
AKTION NUR GÜLTIG AM 10.+11.MAI!
Schweinsfilet
Zer Packung
STEIRISCHER LIEFERANT
7,99
per kg
www.fleischundwurstmarkt.com

ANZEIGE
ASSL
Steiermarks größtes
Wohnstudio in Lieboch
**JETZT
KÜCHEN-
AKTION!**

ANZEIGE
JETZT ZU GEWINNEN:
17
MIO. ERWARTETE
GEWINNSUMME
EUROMILLIONEN
spiele-mit-verantwortung.at

STREIT UM STADION
Fußball spaltet
Mur-Metropole
Sturm Graz will die Merkur-Arena nur für sich. „Ein zweites Stadion ist aber Utopie“, entgegnet der GAK – und auch die Politik bremst.
THEMA DES TAGES, SEITEN 20/21



➤ 487.060 Nchtigungen im Vorjahr,

Die Steiermark

Die Steiermark als Land der Berge und Ebenen ist nicht nur bei Hotelgästen beliebt. Die mehr als 100 Camping-Plätze verzeichneten 487.060 Nchtigungen im Vorjahr – um 14 Prozent mehr als 2017. Beliebtester Platz ist einmal mehr die Murinsel in Großlobming – im Europa-Ranking belegt sie Platz 11.

Fünf Kilometer südöstlich vom Red Bull Ring lockt das 50.000 Quadratmeter-Areal mit seinem 1,5 Hektar großen Badeteich heimische Gäste, aber auch solche aus Deutschland, Holland, Italien und der Schweiz an.

„Ich hab' auch schon Leute aus Australien und Neuseeland bei mir gehabt“, freut sich Besitzer Günter Hopf, der den Camping-Platz vor 20 Jahren gründete. „Der Tourismus aus den baltischen Staaten nimmt zudem immer mehr zu.“

Campen in der Steiermark wird immer beliebter. Mit 487.060 Nchtigungen im Vorjahr belegt unser Bundesland den vierten Platz. Von den insgesamt knapp neun Millionen Nchtigungen in ganz Österreich entfallen 34 Prozent auf den Spitzenreiter Kärnten. Platz 2 geht an Tirol mit 23 und Platz 3 an Salzburg mit 12 Prozent.

Wie Experten der Internet-Plattform camping.info weiters erhoben haben, verbringt der Camping-Gast im

STEIERMARK AKTUELL

➤ Graz

Die Polizisten der Polizeiinspektion Lendplatz sind umgezogen: Seit 8. Mai befindet sich die Dienststelle in der Volksgartenstraße 3 und ist unter ☎ 059 133/6587 erreichbar.

Für etwa drei Wochen müssen die Besucher des LKH-Univ. Klinikums ab Montag in der Garage Stiftingtal mit 80 Parkplätzen weniger auskommen. Der Grund dafür sind die nächsten Bauphasen des neuen Med-Campus. Alternativ ist die Parkgarage Hilmteich mit 414 Parkplätzen in Betrieb.

Für das Fußball-Bundesligaspiel SK Sturm gegen FK Austria Wien wird von der Polizei wieder ein Sicherheitsbereich rund um das Stadion eingerichtet. Die Polizei darf dort tätlich gewordene Personen wegweisen. Ein Nicht-Beachten dieser Zonen kann eine Geldstrafe von

500 Euro bis hin zur Festnahme zur Folge haben.

➤ Köflach

Mittwoch gegen 22 Uhr fiel einer Passantin in Köflach ein auf dem Boden liegender Mann auf, sie alarmierte daraufhin die Polizei. Als die Streife kam, wurden die Beamten von dem 27-jährigen, offenbar stark Alkoholisierten, aggressiv „empfangen“. Als sich noch ein zweiter vermutlich betrunkener Passant einmischte, kam es zu einem Gerangel zwischen den beiden Männern. In Folge ging der 27-Jährige auf den einschreitenden Beamten los und verletzte ihn am Finger. Er wurde angezeigt.

➤ Seiersberg-Pirka

Ungefähr 81 Stangen Zigaretten stahlen unbekannte Täter aus einer Trafik in der Otto Baumgartner-Straße. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf mehrere tausend Euro.

Er war erst 21 Jahre alt

Auto rammte Leitschiene: Steirer starb

Er war erst 21 Jahre alt – ein Obersteirer, der Mittwochnacht auf der Ennstal-Bundesstraße B 320 bei Stainach mit seinem Auto tödlich verunglückte. Der Mann kam aus Richtung Wörschach. Gegen 23.20 Uhr verlor er in einer leichten Rechtskurve die Kontrolle über das Fahrzeug, geriet nach links und krachte in die Leitschiene. Der Pkw kam 50 Meter weiter zum Stillstand. Der Umstand, dass der Lenker aus dem Wagen geschleudert wurde, lässt vermuten, dass er nicht angegurtet gewesen war. Bewiesen ist das aber nicht. Fest steht, dass der Notarzt keine Chance mehr hatte – der 21-Jährige erlag noch am Unfallort seinen Verletzungen.

Steirerin (23) verletzt

Rettung mit Blaulicht: Auffahrunfall

Im Süden von St. Ruprecht an der Raab wollte Mittwochmittag ein 26-jähriger Oststeirer mit dem Auto von der Bundes- in eine Landesstraße nach links einbiegen. Das beabsichtigte auch der Lenker eines entgegenkommenden Rot-Kreuz-Wagens, der sich mit Blaulicht auf einer Einsatzfahrt befand. Der Steirer blieb stehen, ließ der Rettung die Vorfahrt – und dann krachte es. Eine 23-Jährige, die hinter ihm nachgefahren war, sah den stehenden Pkw zu spät und fuhr mit ihrem Auto auf. Dabei erlitt sie Verletzungen unbestimmten Grades und wurde ins Spital eingeliefert. An beiden Fahrzeugen entstand hoher Sachschaden.

ein Plus von 14 Prozent ➤ Urlaube im Zelt oder Wohnmobil machen Riesenspaß

als Lieblingsland der Camper

Schnitt vier Tage im Zelt oder Wohnwagen, bei anderen Urlaubern sind es nur 3,3. Österreichs und zugleich Europas schönster Campingplatz ist der Grubhof in St. Martin bei Lofer in Salzburg.

Leider kein Wochenende zum Campieren in Sicht

Wer in den nächsten Tagen campieren möchte, hat zwei der fünf Eisheiligen als Begleiter – Mamertus morgen und Pankratius am Muttertag. Laut Zentralanstalt für Meteorologie ist es heute noch freundlich mit bis zu 20 Grad im Süden. Morgen verschlechtert sich das Wetter; sonntags kann es regnen. Und es wird kalt.

Manfred Niederl



Entspannen und die Natur genießen: Camping wird auch in der Steiermark immer beliebter

ANZEIGE

LEUTGEB ENTERTAINMENT GROUP PRÄSENTIERT

„TUMULT“ AUF DER PLANAI!

HERBERT GRÖNEMEYER

Am 13. September 2019 gastiert HERBERT GRÖNEMEYER mit seinem einzigen Österreich OPEN-AIR-Konzert im Rahmen der TUMULT-TOUR in Schladming im Planai Stadion. Im musikalischen Gepäck, das seit Jahrzehnten erfolgreichen deutschen Superstars, befinden sich neben den neuen packenden Songs aus dem Album TUMULT auch seine größten Hits wie Männer, Vollmond,

Mensch und auch der Titel, den er nur in Österreich singt, auf den seine Fans mit Spannung warten: Ich hab' Dich lieb.



13. September 2019
Schladming - Planai

www.schwarzlsee.at
/LeutgebEntertainmentGroup

...TICKETS SCHNELL SICHERN! oeticket